



MIENTRAS, EXMILITANTES CRITICAN A ALITO

Lanza PRI una campaña de “reinvidicación”

● Con el lema “los priistas no somos perfectos, pero damos resultados y sabemos gobernar”, el PRI lanzó una campaña para asegurar que son “un partido renovado, que mira hacia el futuro con la experiencia, la energía y el optimismo de las nuevas generaciones”.

El dirigente nacional priista, Alejandro Moreno, aseguró que “el PRI construyó México, con el PRI vivió su mejor época” y que todo lo bueno que ese partido le dio al país sigue presente.

Sin embargo, al acusar que en el PRI de Alejandro Moreno no escuchan y no quieren diálogo, la senadora expriista Nuvia Mayorga denunció que al dirigente nacional del tricolor, Alejandro Moreno sólo le importan las posiciones plurinominales para el Congreso.

“No les importa si ganan o no ganan municipios, diputaciones locales, federales, senadores”, sólo les interesan “las pluris”, señaló.

/ KARINA AGUILAR